

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO  
SOLVABILITAS TERHADAP *RETURN ON ASSET*  
(ROA) YANG MEMPENGARUHI HARGA SAHAM  
(Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar di  
Bursa Efek Indonesia)**

**SKRIPSI**

Oleh:

EMA WIDYA NALPIKAWATI  
20161700231003



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH**

**FAKULTAS SYARIAH**

**INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM**

**MOJOKERTO**

**2020**

**PENGARUH RASIO LIKUIDITAS DAN RASIO  
SOLVABILITAS TERHADAP *RETURN ON ASSET*  
(ROA) YANG MEMPENGARUHI HARGA SAHAM  
(Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar di  
Bursa Efek Indonesia)**

Skripsi

Diajukan kepada:

Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Perbankan Syariah



**PROGRAM STUDI PERBANKAN SYARIAH**

**FAKULTAS SYARIAH**

**INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM**

**MOJOKERTO**

**2020**

## ABSTRAK

**Widya Kalpikawati. Ema.** 2020, Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Solvabilitas terhadap *Return On Asset* (ROA) yang mempengaruhi Harga Saham (Studi Kasus Pada Bank Umum Syariah yang terdaftar di Burfsa Efek Indonesia), Skripsi Prodi Perbankan Syariah Fakultas Syariah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim, Pembimbing: 1. Lutvi Alamsyah SE, MM, 2. Ceta Indra Lesmana SE, MM.

---

**Kata kunci:** Rasio Likuiditas, Rasio Solvabilitas, ROA, Harga Saham.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menjelaskan pengaruh rasio likuiditas dan rasio solvabilitas terhadap *Return On Asset* yang mempengaruhi harga saham. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif dengan fokus penelitian pada 3 Bank Umum Syariah yang terdaftar di BEI pada periode 2016-2019. Data yang digunakan adalah data sekunder dengan teknik pengambilan sampel *purposive sampling*. Analisis data menggunakan *Partial Least Square* (PLS) dengan aplikasi SmartPLS versi 3.0.



Hasil analisis menunjukkan bahwa rasio likuiditas dengan menggunakan indikator *current ratio* memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap ROA dengan perolehan nilai T statistik hitung  $2.039 > 1.96$  dan P values  $0.042 < 0.05$ . Rasio solvabilitas menggunakan indikator *debt to equity ratio* terhadap ROA memiliki pengaruh negatif signifikan dengan perolehan nilai T statistik hitung  $2.220 > 1.96$  dengan original sampel  $-0.675$  dan nilai P values sebesar  $0.027 < 0.05$ . Variabel ROA tidak memiliki pengaruh terhadap harga saham dengan perolehan nilai T statistik  $0.455 < 1.96$ . Untuk *Current ratio* tidak memiliki berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan T statistic  $0.836 < 1.96$  dan P values  $0.404 < 0.05$ . Untuk *debt to equity ratio* hasil perolehan T statistic  $2.816 > 1.96$  dan P values  $0.005 < 0.05$  menunjukkan adanya pengaruh yang negatif dan signifikan

## ABSTRACT

**Widya Kalpikawati. Ema. 2020, The Influence of Liquidity Ratio and Solvency Ratio on *Retun On Asset* (ROA) that Affect Stock Prices (Study on The Sharia Banking Company in Indonesia Stock Exchange), Majors of Sharia Banking, Faculty of Sharia, Institute Pesantren of KH Abdul Chalim, Advisor: 1. Lutvi Alamsyah SE, MM, 2. Ceta Indra Lesmana SE, MM.**

---

**Keywords:** *Liquidity ratio, Solvency ratio, ROA, Stock Price.*

The purpose of this study is to determine and explain the effect of *liquidity ratio* and *solvency ratio* on *return on asset* that affect stock price. This type of research is quantitative which will focus on three Sharia Banks that have been listing on Indonesia Stock Exchange of period 2016-2019. The data used is secondary data by using purposive sampling technique in the process of data collection. To analyze the data, this study uses *Partial Least Square* (PLS) with software SmartPLS version 3.0

The result of this study shows that *liquidity ratio* using indicators *current ratio* has a negative and significant impact on ROA, with T-statistic values  $2.039 > 1.96$  and P-values  $0.042 < 0.05$ . *Solvency ratio* using indicators *debt to equity ratio* on ROA has a negative and significant impact with T-statistic values  $2.220 > 1.96$  with original sample  $-0.657$  and P-values  $0.027 < 0.05$ . Variable ROA has no influence on stock price, with T-statistic values  $0.455 < 1.96$  for *current ratio* has no significant influence on stock price with T-statistic values  $0.836 < 1.96$  and P-values  $0.404 < 0.05$  for *debt to equity ratio* result of T-statistic  $2.816 > 1.96$  and P-values  $0.005 < 0.05$  show influence negative and significant on stock price sharia bank in Indonesia Stock Exchange.

## مستخلص البحث

ايما وديا كافكاوati. ٢٠٢٠ . تأثر نسبة السيولة والملاعه المالية على العائد الأصول التي تؤثر على اسعار الاسهم (دراسة عن الشركة المصرفية الشرعية في بورصة اندونيسيا)، تخصصات الشرعية المصرفية، كلية الشريعة، جامعة عبد الحليم، المشرف : (١) لوتفي المشاه ، (٢) جيتا ايندرا لسمانا.

---

مفتاح الكلمات : راسيو ليكويبيتار، معدل السيولة، نسبة الملاعه، روا، سعر السهم.

الغرض من هذه الدراسة هو تحديد وشرح تأثر نسبة السيولة ونسبة الملاعه على العاد على الأصول التي تؤثر على سعر السهم. هذا النوع من البحوث هو نوع حمي يركز على ثلاثة بنوك شرعية تم ادراجها في بورصة اندونيسيا للفترة 2016-2019. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية باستخدام تقنية احد العيارات واتحذف في هذه الدراسة مربع حزقياً اقل (فلس) مع برنامج سمرت فلس الإصدار 3.0.

تظهر نتيجة هذه الدراسة ان نسبة السيولة باستخدام المؤشرات الحالية لديها تأثير سلبي و كبير على روا، مع قيم احصائية  $t = 2,220$  ،  $p < 0,05$  . نسبة الملاعه باستخدم المؤشرات نسبة الدين الى الاسهم على روا له تأثير سلبي او كبير مع كيم احصائية  $t = 1,96$  ،  $p < 0,05$  . العائد على الأصول المتغير ليس له تأثير على سعر السهم، مع قيم احصائية  $t = 0,455$  ،  $p > 0,05$  . للنسبة الحالية ليس لها تأثير كبير على سعر السهم مع قيم احصائية  $t = 0,836$  ،  $p > 0,05$  . بالنسبة لمعدل الدين الى حقوق الملكية نتائج  $t = 2,816$  ،  $p < 0,05$  . يظهر ان تأثيرا سلبيا و هاما على سعر سهم بنك الشريعة في بورصة اندونيسيا.